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東日本吹奏楽大会まであと２日

ﾌｧｲﾃｨﾝｸﾞ原田､世界ﾁｬﾝﾋﾟｵﾝに 1962年

チーム東…生徒・家庭・教職員へ向けての校長通信 第18回オリンピック東京大会開幕1964年

高め合い､磨き合い､感動し合い､｢愛｣いっぱいの真岡東中に！ 金田正一投手､通算400勝達成 1969年

真岡東中学校ＨＰでもご覧いただくことができます ＮＨＫ全放送テレビカラー化 1971年

ワンランク上の学力ＵＰへ向けて！

「中間テスト」はまだ終わったとは言えない！
すべての復習をやり切ってこそテストは「終わる」

中間テスト … 10/７(月)･８(火)の日程で行われました。

今後、続々と答案が返却されることと思います。

そこで気になってしまうのが「結果＝点数」ではないで

しょうか？

しかし…その結果で見えてくるのは、１学期末～先週ま

での学習内容を「自分がどれだけ理解していたかを見る度

数」だと考えてみてください。５教科で500点満点だった

人は、めったにいないと思われます。つまり、みんな「ど

こかで間違える」、「分からないことがある」、「解けない問

題がある」ということです。

理想は、テスト後に全く同じ問題で再テストをしたら、

全員が100点満点を取れるようになることです。その再テ

ストが１週間後であっても１か月後であっても100点満点

が取れるほど復習をすることが最も大切なことなのです。

今まで「×であった問題が○にできるようになった！」と

なること＝「テストの復習をする」と考えましょう。

30点だった自分が、１か月後には100点を取った！…こ

れは自分ができなかった70点分の復習をして、70点分成長

した！伸びた！と思えると、それが自信となり、復習が楽

しくなり、本物の学力が身に付いてきます。

さあ、早速、テストの総復習をしましょう。すべての復

習をやり切って、次なる目標へ向かいましょう！

明後日は｢東日本吹奏楽大会」…天候が心配ですが…
「東関東吹奏楽コンクール」(9/21開催)で金賞を受賞した吹奏楽部。

いよいよ明後日10/12(土)は中学校吹奏楽の最高峰である「東日本吹奏

楽大会」です。遠く石川県金沢市の「金沢歌劇座」のステージに立ち、

部員全員の渾身の力を込めて「森の贈り物」を演奏します。

しかし…大型で強い台風19号が接近しています。大会主催者からは、

今のところ「延期はせず予定どおり開催の方向だが、生徒の安全第一を

考慮し柔軟に対応する」と連絡が入っています。無事に大会を迎えられ、

無事に帰ってこられることを祈るばかりです。
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五月女幸聖先生が教育実習に来ています
10/7(月)から､五月女幸聖(そうとめ ゆきせ)先生が教育実習生

として来校しています。教科は家庭科です。柏崎先生の

アドバイスの下で家庭科の授業を担当します。

学級は２年１組になるので、担任の安藤先生の下で学

級活動や道徳科の授業を行います。

実習初日から素敵な笑顔とあいさつで､生徒はもちろん

先生方も元気をいただいています。先生の卵として２週

間の実習をしますが、将来すばらしい先生になることを予感させる人柄です。

生徒の皆さん、いろんな話をしてみてください。きっと笑顔になることでしょう。

グラント先生が退任…コレブリッツ先生が着任
ＡＥＴ(Assistant English teacher)のマスコット先生の後任

として指導していただいたグラント先生が、10/9(水)の授業を最

後に退任されました。今までご指導ありがとうございました！

同日、新たにCharissa Korebrits(シャリ

ッサ コレブリッツ)先生が着任されました。

オランダ出身の若い先生で、自己紹介では、

黒板に地図を描いてオランダの話をされてい

ました。

英語の授業においても、すばらしい指導力

を発揮しています。

生徒たちの中に早く慣れようとコミュニケーションを図ってお

り、とても親しみやすい先生です。アドバイスも適切です。

生徒の皆さん、ぜひ英語で話しかけてみてください。そして、

早く仲良くなりましょう。

校長講話(9/25)…記憶力と復習～エビングハウスの忘却曲線に学ぶ～…③

「人間は忘れる動物である」とい エビングハウスの忘却曲線を見ると、記憶

うところに、とても共感しました。 は20分後には58％も低下し、一日後には74％

私もいろいろなことをすぐ忘れてし も忘れてしまうことが分かり、とても驚きま

まうからです。しかし、最近は復習 した。人間は忘れる動物であることを改めて

をすることで自分でも少し授業が分 感じました。しかし、記憶が低下しやすい時

かるようになってきたな、と実感し 期にタイミングよく復習をすると、記憶が戻

ています。毎日、少しでも続けた結 ることが分かりました。これから復習をする
果は、いつか必ず出ると思うので、 ときには、今回学んだことを生かしながら、

これからも復習をしっかりしようと しっかり復習をして成績を伸ばしていきたい

思いました。(3-1) です。(3-2)

今回の講話で、改めて「復習することの大切さ」を学びました。これからも毎日、

その日勉強したことを復習するようにしていき、テストなどで良い点数を取れるよう

にしたいです。(2-1)


